

AvaWelcome à la team ERICA au sein du Groupe AVA6



Le Groupe AVA6 annonce son rapprochement avec la société ERICA.

Ce rapprochement s'inscrit dans le cadre du plan de développement 2024-2026 d'AVA6 et marque une nouvelle étape dans sa stratégie d'acquisitions.

Fondée en 1978, ERICA est un acteur reconnu et incontournable en région Provence-Alpes-Côte d'Azur. Forte d'une trentaine de collaborateurs, organisée autour de 5 pôles de compétences, réalisant un chiffre d'affaires de 10 M€ et accompagnant plus de 300 clients, l'entreprise s'est imposée comme un partenaire agile et de proximité.

Ce rapprochement fait naître de véritables synergies, tant sur la culture d'entreprise que sur les expertises métiers. Les pôles historiques d'ERICA – IBM Power, SAGE/EBP et SILAE – viennent compléter l'offre AVA6 afin de proposer un portefeuille global de solutions aux PME, Collectivités et Grands Comptes.

En parallèle, AVA6 et ERICA regrouperont leurs savoir-faire dans les domaines des Services Managés, Infrastructures, Microsoft Cloud Azure, O365 et Cybersécurité, renforçant ainsi leur position de partenaire stratégique sur l'ensemble des services IT.

Déjà solidement implanté en région PACA à travers AVA6 Méditerranée (6 M€ de CA), le groupe renforce avec cette opération son ancrage régional à Nice et ambitionne de devenir l'un des acteurs de référence des services numériques dans la région.

Jean-Luc Giuliano – Président, ERICA : « *Nous avons mené trois projets structurants : d'une part, le renforcement de notre BU SAGE en région PACA avec l'acquisition en 2024 de 3C Conseils, en 2025 d'ATLOG, et d'autre part, notre rapprochement avec AVA6. Rejoindre le groupe AVA6 nous permet de franchir un nouveau cap de croissance : nous bénéficions désormais d'une envergure nationale tout en conservant la proximité et la réactivité qui font notre force.* »

Andréas Kunz – Président, AVA6 Group : « *Il est parfois des rencontres qui s'imposent comme des évidences... C'est une chance pour notre groupe que les fondateurs et dirigeants d'ERICA nous fassent confiance. Merci à Jean-Luc, Serge et Michel. Ce projet s'inscrit pleinement dans notre plan de développement et enrichit notre portefeuille avec deux nouvelles BU : IBM Power et SAGE/EBP/SILAE. Notre croissance repose avant tout sur les relations humaines et l'expertise technique : nous avons trouvé ces valeurs au sein d'ERICA. C'est une véritable opportunité pour nous de pouvoir compter sur leurs équipes.* »

Serge Mariani - Directeur Général, ERICA : « *Le rapprochement avec le groupe AVA6 représente pour ERICA l'heureux épilogue d'une belle aventure commencée il y a 47 ans. Nous avons retrouvé dans AVA6 le même esprit et les mêmes valeurs qui nous ont animés durant toutes ces années. J'ai la conviction qu'Andréas et l'ensemble de ses équipes sauront intégrer harmonieusement ERICA au sein de leur groupe et la conduire vers un avenir que je pressens exaltant.* »

Sylvain Guillat – Directeur des Opérations, AVA6 Group : « *Ce rapprochement est une formidable opportunité et nous sommes très enthousiastes à l'idée de lancer rapidement des projets conjoints pour le bénéfice de nos clients.* »

Fabien Dru – Directeur Général, AVA6 Méditerranée : « *L'ancrage local et historique d'ERICA est une chance pour la croissance des activités d'AVA6 sur la région. Au travers le socle de valeurs qui nous rassemblent, c'est un projet qui va inscrire durablement un positionnement de référence sur un ensemble de services numériques à haute valeur ajoutée.* »